
Causerie 2023-24

Je suis ravi de partager avec vous notre programme de conférences pour

cette année. Mes sincères remerciements à tous les intervenants qui se

sont aimablement portés volontaires pour donner des conférences. Si vous

avez des idées et des suggestions pour l'année prochaine, n'hésitez pas à

me contacter.

Toutes les conférences auront lieu à 18h à la Salle des Fêtes, 2, rue du

Terme, Fayence, et seront suivies d'un apéro. Toutes les conférences sont

gratuites pour les membres de l'AMICALE, mais les boissons seront

payantes. J'enverrai des rappels environ deux semaines avant chaque

conférence.

I'm delighted to share with you our programme of talks for this year. My

sincere thanks to all the speakers who have kindly volunteered to give talks.

If you have ideas and suggestions for next year, please do get in touch with

me.

All the talks are at 6PM at the Salle des Fêtes, 2, rue du Terme, Fayence, and

will be followed by an apéro. All talks are free to AMICALE members, though

there will be a charge for drinks. I will send reminders out approximately

two weeks before each talk. 

Amicalement, 

Nicholas Hotham

nahotham@gmail.com
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12 Octobre

Intelligence artificielle: comment ça marche?

avec Jacques Chazarain

L’intelligence artificielle est l’une des technologies les plus importantes de

notre époque, avec le pouvoir de faire énormément de bien au monde, mais

aussi de nuire potentiellement. Jacques Chazarain, ancien professeur

d’informatique à la Faculté de Sciences de Nice, présentera un aperçu de la

technologie et expliquera son fonctionnement dans des termes

compréhensibles pour un public non spécialisé.

Artificial intelligence is one of the most important technologies of our time,

with the power to do enormous good for the world, but also to potentially do

harm. Jacques Chazarain, former professor of computer science at the

Faculty of Sciences of Nice, will present an overview of the technology and

explain how it works in terms understandable to a non-specialist audience.

Causerie en français, slides in English

14 Novembre

What's special about the impressionists?
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with Dr Linda Moss

Les impressionnistes sont aussi appreciés aujourd’hui que jamais. Dans

cette conférence fascinante, Dr Linda Moss donnera un aperçu des figures

clés du mouvement et des innovations qu'elles ont introduites dans le

monde de l'art. Linda est une historienne de l’art et une experte en

politique culturelle.

The impressionists are as popular today as ever. In this fascinating talk, Dr.

Linda Moss will give an overview of the key figures within the movement,

and the innovations they introduced to the world of art. Linda is an art

historian and cultural policy expert.

Causerie in English

14 Decembre

Gliding in Fayence

avec Jean-Francois Gombault

Fayence est reconnu comme l'un des meilleurs sites de vol à voile au

monde. Les 100 ans d'histoire du centre de planeurs de Fayence et les

records de performances aériennes ont fait la réputation du club de vol à

voile. Après un historique du centre de planeur, Jean-Francois, Secrétaire

général expliquera comment des vols de plus de 1500 km peuvent être

réalisés sans énergie à bord et détaillera le plus long vol réalisé en Europe

qui a été enregistré en début d'année par l'un des membres du club :

Fayence, Corse, Sardaigne, Toscane, Alpes italiennes, Valence, et retour à

Fayence.

Fayence is recognised as one of the best gliding sites in the world. The

club's reputation has been built by our 100 years of history and the aerial

performance records. After a history of the glider center, Jean-Francois,
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Secretary General, will explain how flights of more than 1,500 km can be

carried out without power and will detail the longest flight carried out in

Europe which was recorded at the start of the year by one of the members

of the club: Fayence, Corsica, Sardinia, Tuscany, Italian Alps, Valencia, and

return to Fayence.

Causerie en français
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18 Janvier

Géométrie sacrée et du sens

avec Philippe Blot Lefevre

La géométrie sacrée est la science des proportions. Elle utilise la forme pour

nous permettre de partager le sens (la raison d’être) entre nous et avec la

biosphère. Dans cette conférence, Philippe Blot Lefevre nous fera découvrir

ce sujet passionnant et montrera comment une meilleure compréhension du

monde qui nous entoure peut améliorer nos vies.

Sacred geometry is the science of proportions. It uses form to allow us to

share meaning (raison d’être) with each other and with the biosphere. In

this talk, Philippe Blot Lefevre will introduce us to this fascinating subject

and show how a better understanding of the world around us can improve

our lives.

Causerie en français

8 Février

Les coups de coeur de l'opéra de Michel

avec Michel Kohler

Michel est bien connu des membres de l’Amicale pour ses fascinants

préambules de « Live from the Met ». Dans cette conférence spéciale,

Michel a accepté de présenter son coups de cœur personnel issu d'une vie

d'appréciation de l'opéra. La conférence comprend des extraits musicaux

enregistrés.
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Michel is well known to Amicale members for his fascinating preambles to

“Live from the Met”. In this special talk, Michel has agreed to present his

personal favorites from a lifetime of opera appreciation. The lecture

includes recorded musical excerpts.

Causerie en français

20 Mars

Protecting our cultural heritage: an introduction  to
UNESCO World Heritage Sites

with Nicholas Hotham

L'UNESCO a désormais inscrit 1 157 sites sur son registre du patrimoine

mondial, dont bon nombre des monuments et bâtiments les plus

spectaculaires et les plus beaux de la planète. Pourquoi ces sites sont-ils si

spéciaux et comment pouvons-nous les conserver pour les futures

générations ? Nicholas Hotham est l'ancien responsable de l'engagement

pour le site du patrimoine mondial de la vieille et de la nouvelle ville

d'Édimbourg.

UNESCO has now inscribed 1,157 sites on its World Heritage register,

including many of the most spectacular and beautiful places, monuments

and buildings on earth. Why are these sites so special, and how do we

conserve them for the next generation? Nicholas Hotham is the former

Head of Engagement for the Old and New Towns of Edinburgh World

Heritage Site. 
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Causerie in English

18 Avril

War in Ukraine: what have we learnt?

with Terence Knott

Le 24 février 2022, la Russie envahit l'Ukraine, donnant ainsi lieu à la plus

grande guerre terrestre jamais vue en Europe depuis 1945. Dans cette

nouvelle conférence, Terence Knott, ancien officier supérieur de la Royal

Marine et fonctionnaire de l'OTAN décrira la guerre d'un point de vue

militaire et demandera quelles leçons ont été apprises.

On 24th February 2022, Russia invaded Ukraine, and so began the largest

land war seen in Europe since 1945. In this new talk, Terence Knott, former

senior Royal Marine officer and NATO official will describe the war from a

military perspective, and ask what lessons have been learnt.   

Causerie in English
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16 Mai

Élections européennes : ce qui est en jeu

avec Guy Ledoux

Le 6 juin 2024, l'Europe se rend aux urnes ! Guy Ledoux, ancien haut

fonctionnaire de l'UE, nous présentera les principaux enjeux et

personnalités et expliquera pourquoi chaque vote compte.

On June 6, 2024, Europe goes to the polls! Guy Ledoux, former senior EU

official, will introduce us to the main issues and personalities and explain

why every vote counts.

Causerie en français
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19 Juin

Montaillou: village occitan

avec Isabelle Fleury,

Terence Knott, et Nicholas Hotham

Le Club de lecture d’histoire de l’AMICALE se penche depuis peu sur la curieuse

histoire de Montaillou, foyer de l’hérésie du Languedoc médiéval rendu célèbre

par l’extraordinaire livre d’Emmanuel Le Roy Ladurie. Dans cette conférence

amusante et engageante, Terence, Nicholas et Isabelle nous feront découvrir le

village, ses personnages, leurs amours et leurs vies, ainsi que leurs croyances

révolutionnaires (et plutôt choquantes).

The AMICALE History Book Club has recently been delving into the curious story

of Montaillou, the hotbed of heresy in medieval Languedoc made famous by

Emmanuel Le Roy Ladurie’s extraordinary book. In this fun and engaging talk,

Terence, Nicholas and Isabelle will introduce us to the village, its cast of

characters, their loves and lives, as well as their revolutionary (and rather

shocking) beliefs. 

Causerie en français et anglais

Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de
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